



DIES NATALIS KE-6 RSND TINGKATKAN KUALITAS PELAYANAN DAN MUTU KESEHATAN

oleh Humas Undip

Puncak acara peringatan Dies Natalis ke-6 Rumah Sakit Nasional Diponegoro (RSND) dihadiri oleh Rektor Undip Prof. Dr. Yos Johan Utama, S.H., M.Hum, yang secara simbolis melakukan potong tumpeng. RSND di usianya yang ke-6 menunjukkan perkembangan yang bagus. Hal ini dibuktikan dengan makin banyaknya mahasiswa kedokteran yang praktek di RSND. Meski demikian RSND terus berbenah diri meningkatkan kualitas pelayanan dan mutu kesehatan yang baik dan prima.

Sebagai rumah sakit pendidikan dan pelayanan bagi masyarakat umum, RSND berdiri 15 September 2014 dengan visi "Menjadi Rumah Sakit Pendidikan yang Terkemuka di Kawasan Asia Pasifik pada 2026". Selain menjadi wadah pendidikan bagi Fakultas Kedokteran Undip dan untuk seluruh warga Undip, RSND juga menjadi pusat penelitian dan di masa mendatang diharapkan RSND dapat bersinergi dengan Fakultas Kedokteran perguruan tinggi lain.

RSND saat ini memiliki lebih dari 100 orang dokter yang terdiri dari dokter umum, dokter gigi, dokter spesialis dan konsultan. RSND memiliki 19 klinik rawat jalan dan mengoperasikan 100 tempat tidur dari total 300 tempat tidur yang dimiliki.



”



Kita harus melayani semua orang dengan senang hati. Memberikan senyum, salam, sapa dan ramah pada pasien, kita turut meringankan beban psikologis pasien.

Prof. Dr. Yos Johan Utama, S.H., M.Hum - Rektor Undip

PANCASILA DAN KEADILAN GENDER: REFLEKSI ATAS PEMENUHAN HAK KONSTITUSIONAL PEREMPUAN DI INDONESIA

oleh Humas Undip

Demikian judul makalah ilmiah calon Guru Besar Fakultas Hukum Undip, Dr. Ani Purwanti, S.H., M.Hum yang disampaikan di hadapan Dewan Profesor Senat Akademik pada Kamis (3/2/2022). Dr. Ani menjelaskan Pancasila merupakan pandangan hidup, ideologi dan dasar negara yang tercantum dalam Pembukaan UUD 1945. Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara harus menjadi jiwa yang menginspirasi seluruh pengaturan kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Pancasila dan UUD 1945 sebagai landasan ideal dan konstitusional sudah seharusnya menjiwai, dan menyemangati (Spritualized by the Ideal Base) perumusan legal policy sebagai framework of thinking dalam pembangunan hukum, termasuk pengaturan tentang hak asasi manusia. Pemenuhan hak konstitusional perempuan adalah salah satu strategi atau upaya untuk mengatasi ketimpangan dan ketidakadilan gender melalui pembuatan, pembaharuan, revisi, peraturan perundang-undangan yang khusus mengatur tentang pemenuhan hak perempuan.

Untuk mewujudkan Indonesia yang berkeadilan gender dengan menegakkan mekanisme penyelesaian pelanggaran HAM berbasis gender, terpenuhinya hak dan jaminan hukum atas layanan bagi perempuan korban kekerasan, perlindungan saksi serta terjaminnya hak perempuan untuk bebas dari diskriminasi, eksploitasi dan kekerasan yang terdapat dalam kebijakan negara, maupun praktik keberagaman dalam kehidupan bermasyarakat.

”



Untuk mewujudkan Indonesia yang demokratis, strateginya adalah menjamin perlindungan hukum bagi perempuan dengan substansi hukum yang adil gender dan prinsip non diskriminasi.

dr. Ani Purwanti, S.H., M.Hum - Dosen Fakultas Hukum Undip

KONTRIBUSI KIMIA ORGANIK DALAM PENGEMBANGAN OBAT TRADISIONAL

oleh Humas Undip

Tumbuhan merupakan bahan yang paling banyak digunakan oleh produsen obat tradisional. Daun, batang, buah, akar hingga umbinya dapat digunakan sendiri-sendiri atau dalam bentuk campuran bahan. Selain itu dapat digunakan secara langsung setelah dikeringkan atau dapat berupa ekstrak.

Beberapa jenis tanaman obat di Indonesia yang sudah digunakan dalam pengobatan alternatif diantaranya temulawak untuk antiradang dan anti keracunan empedu, pasak bumi untuk memperbaiki kadar testosteron pada pria, seledri untuk asam urat, mengkudu untuk mencegah penyakit jantung koroner, dan sebagainya.

Pengembangan obat tradisional di Indonesia optimis baik apabila tanaman obat dipandang sebagai gudang senyawa organik maka obat tradisional sarat akan senyawa organik. Para ahli terdorong untuk membuat standarisasi jumlah senyawa aktif yang terkandung dalam obat tradisional untuk menjaga mutu produk obat tradisional.

Karya ilmiah Dr. Bambang ini fokus pada sudut pandang kontribusi nilai-nilai ilmu kimia organik dalam memprediksi aktivitas bahan dan cara analisis obat tradisional, serta dapat digunakan sebagai pengingat bahwa dukungan ilmu dasar telah dan akan memberi kontribusi yang bermanfaat bagi pengembangan obat tradisional.

”



Mutu bahan baku dan produk obat tradisional sangat tergantung senyawa aktif. Syarat obat tradisional agar dapat berkompetisi yaitu senyawa organik kecil (berat molekul kurang dari 1000) dihasilkan dari metabolisme sekunder tanaman.

Dr. Bambang Cahyono, M.S. - Dosen Fakultas Sains dan Matematika

UNDIP MENDUDUKI POSISI KE-7 VERSI AD SCIENTIFIC INDEX 2022


oleh Humas Undip

AD Scientific Index - University Rankings 2022							Top 10,000 Number of scientists in Un												
Country Ranking	Region Ranking	World Ranking	University	Country	Founded	Source	Best Scientist in University	Total Universities in Country	Total Scientists in Index	Agriculture & Forestry	Arts, Design and Architecture	Business & Management	Economics & Econometrics	Education	Engineering & Technology	History, Philosophy, Theology	Law / Law and Legal Studies	Medical and Health Sciences	
1	273	1134	Universitas Airlangga	Indonesia	1954	Public	Chairul Anwar Nidom	741	263	1	0	0	0	0	0	0	0	0	
2	429	1583	Universitas Gadjah Mada	Indonesia	1949	Public	Sutrisno Hadi	741	517	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
3	516	1792	Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga	Indonesia	1957	Public	Azyumardi Azra	741	111	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
4	594	1964	Universitas Indonesia	Indonesia	1950	Public	David Maxwell	741	436	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
5	647	2082	Universitas Padjadjaran Bandung	Indonesia	1957	Public	Bachri Alifjahbana	741	193	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
6	697	2191	Institut Teknologi Bandung	Indonesia	1959	Public	Ferry Iskandar	741	288	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
7	726	2261	Universitas Diponegoro	Indonesia	1957	Public	Imam Ghazali	741	296	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
8	808	2440	Universitas Mercu Buana	Indonesia	1985	Private	AA Anwar Prabu Mangunkangsa	741	44	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
9	850	2503	Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya	Indonesia	1960	Private	Johannes Vid Wirjawan	741	160	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
10	901	2648	IPB University	Indonesia	1965	Public	Zaenal Abidin	741	447	0	0	0	0	0	0	0	0	0	

Berdasarkan hasil pemeringkatan terbaru yang dirilis oleh lembaga pemeringkatan perguruan tinggi dunia, AD (Alper-Doger) Scientific Index 2022, Universitas Diponegoro menduduki posisi ke-7 sebagai universitas terbaik di Indonesia. Sementara untuk tingkat dunia, posisi pertama di duduki oleh Harvard University. Urutan kedua dunia, Standford University dan urutan ketiga dunia oleh University of California Berkeley.

Tercatat ada 296 Peneliti Undip yang masuk di pemeringkatan AD Scientific Index 2022. Dari total peneliti tersebut, terbagi menjadi beberapa kategori. 24 peneliti masuk kategori Agriculture & Forestry, 4 peneliti kategori Arts, Design and Architecture, 32 peneliti kategori Business & Management, 25 peneliti kategori Economics and Econometrics. 65 Peneliti kategori Engineering & Technology, 3 peneliti kategori Law and Legal Studies, 21 peneliti kategori Medical and Health Sciences, 25 peneliti kategori Natural Sciences, 18 peneliti kategori Social Siences dan 79 peneliti kategori lainnya.

AD Scientific Index merupakan sistem peringkat dan analisis berdasarkan kinerja ilmiah dan nilai tambah dari produktivitas ilmiah yang dihasilkan oleh para ilmuwan secara individu. Selain itu, AD Scientific Index 2022 memberikan peringkat institusi berdasarkan karakteristik ilmiah dari ilmuwan yang berafiliasi. Dengan hasil pemeringkatan ini maka semakin memantapkan visi Undip menjadi Universitas Riset yang Unggul.



Produktivitas dan kinerja para peneliti Undip akan terus didorong dan dikembangkan sebagai upaya komitmen Undip mencapai visi menjadi Universitas Riset yang Unggul serta cita-cita Undip menuju universitas berkelas dunia (World Class University)

Prof. Dr. Yos Johan Utama, SH., M.Hum - Rektor Undip

PERSIAPAN MENTAL ORANG TUA DAN ANAK JELANG PTM

oleh Humas Undip



Pembelajaran Tatap Muka (PTM) terbatas mulai diberlakukan disejumlah wilayah dengan status PPKM level 1. Hal ini membuat anak-anak beradaptasi dengan kondisi pembelajaran yang baru. Tidak sedikit pula orang tua yang merasa khawatir perihal PTM ditengah kasus Covid-19 varian Omicron. Penyebabnya, tingkat kepatuhan anak dibawah usia 11 tahun terhadap protokol kesehatan dibawah 100 persen.

Berdasarkan pengamatan dr. Natalia Dewi Wardani, SP.Kj, dokter spesialis kejiwaan Universitas Diponegoro, beberapa anak mempunyai sikap yang berbeda terhadap PTM. Beberapa anak akan merasa senang bertemu dengan teman sebaya dan guru mereka, namun ada pula anak yang telah telanjur menyesuaikan diri dengan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) di rumah masing-masing sehingga merasa kewalahan dengan lingkungan sosial yang baru (PTM). Hal ini tentunya akan mempengaruhi proses pembelajaran.

Dengan bimbingan yang baik dari lingkungan sekolah, dari guru dan dari orang tua, harapannya anak-anak akan bisa menyesuaikan proses pembelajaran di masa pandemi, di mana sebagian dilaksanakan dengan PJJ, sebagian dengan PTM.

Ada beberapa tanda depresi pada anak-anak saat PTM dimulai, yakni anak-anak akan menarik diri dari lingkungan sosialnya, ada gangguan terhadap makanan atau kecemasan tentang makan, anak menunjukkan keadaan stress dan keluhan fisik misalnya sakit perut, dan anak terlihat menjadi tegang atau ketakutan di lingkungan sosial.

Selain persiapan dari segi internal berupa dukungan dari orang tua dan guru, segi eksternal bagi sekolah juga perlu dipersiapkan dengan baik. Sekolah perlu mempersiapkan fasilitas yang sesuai dengan ketentuan protokol kesehatan, menyiapkan peraturan terbaru terkait PTM dan menyiapkan Satgas Covid-19 sekolah.

30 MAHASISWA KKN UNDIP DISAMBUH HANGAT WAKIL BUPATI LUMAJANG

oleh Humas Undip



Sebanyak 30 mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Tanggap Bencana Undip Peduli Semeru 2022, disambut dengan hangat kedatangannya oleh Bupati Lumajang, Ir. Hj. Indah Amperawati, M. Si didampingi Ketua Bappeda dan Rektor Universitas Lumajang.

Selama 15 hari terhitung dari 31 Januari hingga 14 Februari, 30 mahasiswa peserta KKN dibagi menjadi 2 tim. Masing-masing ditempatkan di desa Sumberwuluh dan Sumbermujur.

Wakil Bupati Lumajang mengapresiasi program KKN Peduli Semeru ini. Momentumnya tepat dikala fokus pasca bencana adalah memindahkan segera warga berdampak ke lokasi hunian sementara dan hunian tetap, membutuhkan sentuhan mahasiswa.



Undip sangat memperhatikan kondisi Semeru. Diharapkan mahasiswa KKN dapat berkontribusi nyata dalam penanganan pasca bencana Semeru. Penerjunan KKN ini momentumnya tepat, mengingat fokus pasca bencana untuk mendorong program pemerintah dan Kementerian PU memindahkan warga ke lokasi hunian sementara atau tetap. Warga terdampak membutuhkan sentuhan mahasiswa KKN.

Ir. Hj. Indah Amperawati, M.Si - Wakil Bupati Lumajang

MIKOM FOKUS PADA AKREDITASI INTERNASIONAL FIBAA

oleh Humas Undip



Program Studi Magister Ilmu Komunikasi (MIKOM) FISIP Undip tengah mempersiapkan diri menuju akreditasi Internasional FIBAA. Sejumlah program kegiatan tengah diinisiasi, diantaranya memprogramkan beberapa dosen tamu luar negeri bergelar doktor untuk menjadi narasumber dalam webinar-webinar dan rencananya akan membuat summer course sebagai target dari IKU (Indikator Kinerja Utama) Internasionalisasi. Mikom juga tengah menjalin beberapa kerjasama riset internasional.

Berbicara tentang reputasi, Mikom cukup dikenal luas oleh mahasiswa internasional. Saat ini terdapat beberapa mahasiswa internasional yang tengah kuliah di Mikom seperti dari Belanda, Rusia, Libya, Suriname, Timor Leste, Bangladesh, Palestina dan Mesir.



Kami akan fokus pada akreditasi internasional sebagai dukungan penuh untuk kemajuan Undip menuju World Class University (WCU). Salah satu strateginya adalah memperkuat jaringan dan kemitraan di tingkat internasional dan nasional serta mendorong civitas akademika menghasilkan karya-karya ilmiah yang memiliki reputasi internasional.

Dr. Yanuar Luqman, S.Sos., M.Si - Ketua Prodi MIKOM FISIP UNDIP

SUSUNAN REDAKSI UNDIP WEEKLY

Penanggung Jawab | Ratna Wahyu Setyaningtyas, S.H., M.Si
Redaktur Pelaksana | Utami Setyowati, S.S., M.I.Kom
Wakil Redaktur Pelaksana | Astri Winarni, S.H., M.H.
Editor | Ninok Hariyani, S.Sos., M.I.Kom

Reporter - Fotografer | Linda Wahyuningsih, S.I.Kom | Titis Dyah, S.Hum
Dhany Dimas Oktriyanto, S.I.Kom | Indra Bayu Adji, S.I.Kom | Sidiq Ariyadi, S.Sn
Desain Grafis | Rahadyan Wishnu Byantoro, S.Hum
Email | redaksi.humas@live.undip.ac.id